

La Salle du Jeu de Paume

1, rue du Jeu de Paume - Versailles



Ce lieu emblématique fut le théâtre du Serment du jeu de paume où 578 députés des Etats Généraux jurèrent de ne pas se séparer avant d'avoir donné une constitution à la France. La révolution française commençait...

La Salle du Jeu de Paume de Versailles a été édiée en 1686 pour les besoins de la cour (le jeu de paume est l'ancêtre du tennis). Elle fut le théâtre du Serment du jeu de paume du 20 juin 1789 : c'est alors que 578 députés des Etats généraux (qui en rassemblaient 1118) s'autoproclamèrent Assemblée nationale et jurèrent de ne pas se séparer avant d'avoir donné une constitution à la France. La Révolution française commençait ...

Il fut question de remplacer la Salle du Jeu de Paume par un monument commémoratif durant la Révolution, mais rien ne fut fait avant 1880 où elle fut transformée en musée en vue du centenaire de cet événement décisif.

Attention, apportez votre petite laine lors des saisons fraîches, la salle n'est pas chauffée !

1, rue du Jeu de Paume - Versailles